
Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing

Der unterfertigende Bezirksrat stellt namens der Fraktion der Freiheitlichen Bezirksräte auf der am 
19.10.2016 stattfindenden ordentlichen Sitzung der Bezirksvertretung von Wien Penzing gemäß    
§ 23 der Geschäftsordnung folgende

Anfrage

Warum wurden keine Sicherheitskameras in den Passagen, Stiegenabgängen und 
Rolltreppenbereichen der U3 Station Hütteldorferstrasse im 14. Bezirk installiert obwohl 
ein Antrag auf Installation von Sicherheitskameras bereits von der Penzinger 
Bezirksvertretung positiv abgestimmt worden war und daher den Wiener Linien bekannt 
sein muss?

Begründung

Allgemeines Bürgerinteresse.

Öffentliches Interesse. Da es die Kameraaufhängungen sowie die Verkabelung bereits gibt
ist es nicht nachvollziehbar warum die Kameras an Stiegenabgängen 
etc. nicht installiert wurden. Noch dazu da die Kriminalitätsrate in Penzing explodiert 
( +23% im Vergleich zum ersten Halbjahr 2015) und durch Videoaufnahmen Verbrechen 
möglicherweise geklärt werden könnten.

BR Bernhard Patzer, 19.09.2016
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